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Самоотношение и самопрезентация в интернет-общении студентов-

пользователей электронных социальных сетей: аннотация к дипломной работе 

/ Максим Андреевич Анкудович; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра психологии; науч. рук. Г.А. Фофанова. 

Объект исследования: самопрезентация и самоотношение в интернет-

общении студентов-пользователей в электронных социальных сетях. 

Предмет исследования: самоотношение и самопрезентация в интернет-

общении студентов-пользователей электронных социальных сетей 

Цель исследования: обосновать особенности самоотношения и 

самопрезентации студентов-пользователей электронных социальных сетей 

Основные результаты. Выявлены самоотношение и самопрезентация 

студентов-пользователей в электронных социальных сетях. Обнаружены 

статистически значимые различия самоотношения с различными видами 

самопрезентации студентов-пользователей в электронных социальных сетях. 

Самоотношение студентов-пользователей выражено в средних значениях, что 

выражается в целостности и сформированности образа «Я». Самопрезентация 

студентов-пользователей электронных социальных сетей выражена тремя 

видами вариативностями: личностная, статусная, нравственная 

самопрезентации. Выявлены половые различия самоотношения и 

самопрезентации студентов-пользователей. Выявлены различия 

самоотношения и используемого аватара в профиле электронной социальной 

сети. Выявлены различия самопрезентации и используемого аватара в 

профиле электронной социальной сети Обнаружена статистически значимая 

связь самоотношения и самопрезентации студентов пользователей в интернет-

общении электронных социальных сетей. 
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Self-relationship and self-presentation on the internet-communication of 

students-users of electronic social networks / Maxim Andreevich Ankudovich; 

Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific 

adviser G.A. Fofanova. 

Object of research: self-presentation and self-relationship in online 

communication student users in electronic social networks. 

Subject of research: self-relationship and self-presentation in online 

communication student users of the electronic social networking 

The aim of the research was to substantiate the peculiarities of self-

presentation and student users of the electronic social networking 

The results. Was discovered statistically significant differences of the self-

relationship with the different types of self-presentation student users in electronic 

social networks. The self-relationship of students-users are expressed in averages, 



which is reflected in the integrity and formation of personal "self". The self-

presentation of students-users of the electronic social networking is expressed by 

three kinds of variations: personal, status, moral self-presentation. Revealed sex 

differences of self-relationship and self-presentation of students-users. The 

differences in self-relationship and the avatar used in the profile of the electronic 

social network are revealed. The differences in self-presentation and the avatar used 

in the profile of the electronic social network are revealed. A statistically significant 

connection of self-relationship and self-representation of students of users in online 

communication in social networks. 

Keywords: INTERNET COMMUNICATION-ATTITUDE OF 

STUDENTS-USERS OF "VIRTUAL I", SELF-PRESENTATION, THE 

ELECTRONIC SOCIAL NETWORK. 
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